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DU NORD-OUEST 

 
5e réunion régulière publique 

2015-2016 

 
 

Procès-verbal de la 5e réunion régulière publique Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀǘƛƻƴ Řǳ 5ƛǎǘǊƛŎǘ ǎŎƻƭŀƛǊŜ 
francophone du Nord-Ouest.  [ŀ ǊŞǳƴƛƻƴ ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳŜ le 19 janvier 2016 à la salle Léo-Poulin 

de la Cité des Jeunes à Edmundston, NB, à compter de 19h00. 
 
 

Présences : 
Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district  1 

Alain Martin, sous-district 2  
    Anne-Marie Paradis, sous-district 4 

Rino Perron, sous-district 5  
Steeve Savoie, sous-district 6 
Martine Michaud, sous-district 7 
Line Côté-Page, sous-district 8
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- Lettre d’invitation de la Fédération des Jeunes francophones du Nouveau-Brunswick 

invitant les présidents des CÉD à une table ronde des présidences lors de la Recharge 

le 12 février prochain à l’école Clément-Cormier de Bouctouche. 

- Lettre de la directrice par intérim du CAHM, Madame Claudine Dionne, invitant les 

membres du CÉD à participer au colloque international Clair 2016. 

 

2.4.1 Suivi à la correspondance 

2.4.1.1 Table ronde des présidences ς Recharge ς 12 février 2016 

Les présidents tenteront de se brancher via vidéoconférence à la table ronde 

du 12 février prochain. 

 

2.4.1.2 Lettre Willy Wilondja ς FCÉNB (dossier réfugiés syriens) 

Monsieur Caron a r
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¦ƴ ǎŎŞƴŀǊƛƻ ŘŜ ŦŜǊƳŜǘǳǊŜ ƴΩŜƴƎŜƴŘǊŜǊŀƛǘ Ǉŀǎ ŘΩŀǳƎƳŜƴǘŀǘƛƻƴ ǎƛƎƴƛŦƛŎŀǘƛǾŜ ŘŜǎ Ŏƻǳǘǎ ƭƛŞǎ 

au transport scolaire pour le district, même que les trajets pourraient être effectués avec 

un autobus en moins.  

 

En fait, ǉǳŜǎǘƛƻƴ ŦƛƴŀƴŎŜǎΣ ƭŀ ŦŜǊƳŜǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜ 9ǊƴŜǎǘ-[ŀƴƎ ƴΩŜƴƎŜƴŘǊŜǊŀƛǘ ǉǳΩǳƴŜ 

ŦŀƛōƭŜ ŘƛƳƛƴǳǘƛƻƴ ŘŜ ŘŞǇŜƴǎŜǎ Ŝƴ ŦǊŀƛǎ ŘΩŜȄǇƭƻƛǘŀǘƛƻƴ ǇƻǳǊ ƭŜ ŘƛǎǘǊƛŎǘΦ [Ŝǎ ŞŎƻƴƻƳƛŜǎ 

ŀƴƴǳŜƭƭŜǎ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛŜƴǘ şǘǊŜ ǊŞŀƭƛǎŞŜǎ ǎƻƴǘ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜ нрл 000 $, approximativement. 

 

[ΩŞcole Ernest-Lang est une infrastructure en bon état, malgré ses 39 ans. Plus de 

211 рлл Ϸ Ŝƴ ǊŞǇŀǊŀǘƛƻƴ ȅ ƻƴǘ ŞǘŞ ƛƴǾŜǎǘƛǎ ŘŜǇǳƛǎ ƭΩŀƴ нлммΦ tŀǊ ŎƻƴǘǊŜΣ ŘŜǎ 

ƛƴǾŜǎǘƛǎǎŜƳŜƴǘǎ ŀǇǇǊƻȄƛƳŀǘƛŦǎ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ ŘŜ пор ллл Ϸ ǇƻǳǊ ŘŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ Řƛǘǎ 

« essentiels » sont nécessaires. 

 

Lors des consultations publiques, les gens de Saint-François ont expliqué que leur école 

Ŝǎǘ ǳƴ ƭƛŜǳ ŘŜ ǊŀǎǎŜƳōƭŜƳŜƴǘ ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŀƛǊŜΣ ǇƻǳǊ ƭŀ ǘŜƴǳŜ ŘΩŀŎǘƛǾƛǘŞǎΣ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ƭƻǊǎ 

ŘŜ ƳŜǎǳǊŜǎ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜΦ 
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viabilité qu’une seule fois en quatre ans.  Il leur rappel que l’école Ernest-Lang n’est pas 

à l’abri d’une nouvelle étude dans un avenir rapproché.  Surtout si elle rencontre l’un 

des critères déclencheurs, critères qui sont maintenant familiers.   
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6.1.4 Cadre de référence - Littératie 

Une de nos employés, Marie-Josée Long, en collaboration avec le 

ministère de l’Éducation et du Développement de la petite enfance, a 

réalisé un cadre de référence en littératie intitulé «La littératie...une 

toile de fond pour la réussite». 

Ce cadre de référence est basé sur sa recherche effectuée dans le 

cadre de sa maîtrise en 2010-2011.  Elle a partagé le fruit de son travail 

aux responsables de la littératie au MEDPE et ils ont souligné son 

expertise en tant que conceptrice et collaboratrice principale dans le 

développement de cet outil pédagogique.   

Le DSFNO fait une différence pour l'orientation de la littératie en 

milieu francophone au  NB.  C'est une grande fierté de pouvoir 

contribuer à la réussite des élèves de notre district et de la province!  

Bravo Marie-Josée et merci pour ta contribution. 

 

6.2 Rapport financier 

Proposition #2016-01-08 

Monsieur Steeve Savoie propose que le CÉD adopte le rapport financier tel que présenté.  Monsieur 

Rino Perron appuie.  Oui : 5   Non : 0  Abstention : 1- Monsieur Alain Martin.  ADOPTÉE. 

 

7. Bilan 

 

8.1        Autoévaluation de la réunion 

 
 

8.2        Sujets à ƭΩƘƻǊƛȊƻƴ 

o Forum provincial – points de discussion 
o Critères – Programme Honneurs et mérites 
o Formation en ligne – CPAÉ 
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8. Interventions du public   

Monsieur Jean-Paul Savoie, maire de Kedgwick, remercie les membres du CÉD d’avoir adopté 

le devis pédagogique pour l’école Marie-Gaétane.  Il félicite les membres pour le processus 

utilisé avec la communauté de Kedgwick.   

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ______________________9 février 2016___________________________ 

 

Luc Caron         Richard Landry 

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Président du Conseil d’éducation 


